

GB • User instructions

Bitte sehen Sie sich die deutsche Version unten an

Item No	Item name	Size	Colour
Artikelnummer	Artikelname	Größe	Farbe
29415	CURAVET SuperSafe C-neck Glove, PE, 50/pk	Small	Green
310800	CURAVET SuperSense Examination Glove, PE, 100/pk	95cm	Orange
310850	CURAVET SuperSense C-neck Glove, PE, 50/pk	120cm	Orange
310900	CURAVET SuperSafe Examination Glove, PE, 100/pk	90cm	Green
310950	CURAVET SuperSafe C-neck Glove, PE, 50/pk	120cm	Green

Description

Armlength examination glove for veterinary use only.

Generally

Before use, it should be tested / ensured that the glove fit the user with the appropriate size to achieve the best possible comfort and safety at work.

Category

The glove is a category I product in accordance with the PPE Regulation (EU) 2016/425 for personal protective equipment.

Test data

The gloves are tested with leak test according to AQL 2.5 inspection level S1 / S3.

Application / qualities / use

For doing rectal and vaginal exploration and procedures on horses and farm animals.

The purpose of the gloves is to avoid the person performing these procedures to get in skin contact with feces and body fluids from the animals examined.

The gloves should be sufficiently lubricated when performing these procedures to avoid them to tear from the impact of the procedures.

The gloves are for single use only and the gloves should be replaced with new ones for any prolonged procedures.

Treatment / storage

Must be stored in a dark, dry and cool room in the original packaging. Avoid storage in direct sunlight.

Transportation by the vet must be inside the dispenser box.

Material

The gloves are made of polyethylene and material is formulated and manufactured in accordance with the requirements of food contact recommendations or regulations.

DE • Gebrauchsanleitung Warenzeichen

Produktbeschreibung

Armlanger Untersuchungshandschuh für den tierärztlichen Gebrauch.

Allgemeine Hinweise

Vor dem Gebrauch sollte geprüft und sichergestellt werden, dass der Handschuh die passende Größe aufweist, um dem Benutzer den bestmöglichen Komfort und Sicherheit bei der Arbeit zu bieten.

Kategorie

Der Handschuh ist ein Produkt der Kategorie I gemäß der Verordnung (EU) 2016/425 über persönliche Schutzausrüstungen (PSA).

Prüfdaten

Die Handschuhe sind mit Dichtigkeitsprüfung nach AQL 2.5 Prüfstufe S1/S3 geprüft.

Anwendung/Eigenschaften/Verwendung

Zum Durchführen von rektalen und vaginalen Untersuchungen und Eingriffen bei Pferden und Nutztieren.

Durch die Verwendung des Handschuhs soll verhindert werden, dass es bei der Durchführung von Untersuchungen oder Eingriffen zu einem Hautkontakt mit Fäkalien und Körperflüssigkeiten der untersuchten Tiere kommt.

Die Handschuhe sollten vor der Untersuchung oder dem Eingriff ausreichend eingefettet werden, um zu verhindern, dass sie infolge der Untersuchung oder des Eingriffes reißen.

Die Handschuhe sind nur für den einmaligen Gebrauch bestimmt und sollten während eines längeren Eingriffs sukzessive durch neue Handschuhe ersetzt werden.

Handhabung/Lagerung

Die Handschuhe sind in einem dunklen, trockenen und kühlen Raum in der Originalverpackung zu lagern. Vermeiden Sie die Lagerung unter direkter Sonneneinstrahlung.

Der Transport durch den Tierarzt muss in der Originalverpackung erfolgen.

Material

Die Handschuhe bestehen aus Polyethylen. Das Material wurde in Übereinstimmung mit den Anforderungen aus den Empfehlungen und Vorschriften für den Kontakt mit Lebensmitteln formuliert und hergestellt.